

かけはし

44期生 No.4
2022年4月20日（水）

「中学生になって…」みんなの決意表明文 Part 1

44期生のみんなが中学生になってもう2週間が経ちました。中学校生活には慣れてきましたか？授業も本格化し、金曜日のクラブミーティングから部活動も本入部になります。やらなければならないことは増えるけど、みんなに与えられた時間は変わりません。優先順位や時間配分を意識して行動しましょう😊

みんなに、「『中学生になって…』決意表明文」を書いてもらいました。勉強、部活、友達作りのことなど、みんなの頑張りたいという強い気持ちが伝わってきました。いくつか紹介します。44期生の仲間が書いたものなので、大事に読んでください。

私が、中学生になって頑張りたいと思っていることは、授業やクラブへの取り組みの姿勢です。まず、授業では、分からぬことをそのままにせず、先生や近くの友達に聞いて、解決したいです。また、先生の話をしっかりと聞いていたり、黒板に書いていないこともノートにメモしたり、きちんと宿題を出す、予習や復習を自分からしたりしたいです。クラブでは、やると決めたら全力で取り組みたいです。試合（大会）にも、出られるように、一生懸命頑張ります。



まずは友達作りを頑張りたいと思います。人見知りで、いつも話しかけられるのを待っているタイプですが、中学校では積極的に人に話しかけていきたいな、と思っています。もちろん、人から話しかけられた時も、少しの会話から話を膨らませていければいいなと思います。次に生活態度です。授業ははじめに受けながらも楽しむところは思いきり楽しんでいきたいです。授業では、小学生の頃間違えるのが嫌で、なかなか手を挙げていませんでしたが、



中学校では自信のあるなしに関わらず、バンバン手を挙げていこうと思います。最後に部活です。同級生の他に、先輩方もたくさんいるので、交流の幅を広げられるはずです。なのでいろいろな人と仲良くなつて、たくさん話したいです。分からぬこと、困ること、沢山あると思いますが、充実した生活を送りたいです!!



中学生になって、ちがう小学校の子もいて、知らない子がいるから、自分から積極的に話しかけることをがんばって友達を作っていくたい。保健委員になったばかりで、知らないことがまだたくさんあるけど、あきらめずにがんばって最後には保健委員になってよかったです。中学生で、教科ごとで先生が変わるので、どの先生の授業でもちゃんと自分の意見・発表などをがんばっていきたい。行事は、みんなで協力したり、全力で楽しみたいし、行事一つ一つを最高の思い出にしたい。毎朝、友だち・先生・2,3年生にあつたら挨拶をできるように頑張りたい。「ありがとう」とかの感謝の言葉を相手にちゃんと伝えられるように頑張りたい!!

私が中学生になって一番頑張ろうと思っているのは勉強・授業の受け方です。なぜなら、小学校のときは好きな音楽や図工の時間だけ頑張って苦手な体育の時間などは全力でがんばれていなかったからです。なので中学生になってどんな授業やどんな行事でも全力でがんばって全力で楽しもうと思いました。それに、前までは自分の考えがあつても他の人の交流のときにはあまり喋れていませんでした。けれどこれからは、自分の意見もしっかり伝えて、相手の考え方をしっかり聞けるように、積極的に授業に取り組んでいこうと思います。（何の勉強でも！）



一番頑張ろうと思っていることは、授業です。小学生より、学習の量が多くなったり授業が速くなったりするから、もっとたくさんのミスにつながるので、友だちや先生などに聞けるようにしたいです。あと、一つ一つの公式などを、少し見るのはなく、何回も言葉で発したり、書いたりしていきたいです。自分ができているという問題があつても、自分でどう解くか、言葉で言い表せるまで、いろいろな問題を解いていきたいと思います。社会では、地図などを覚えた後、その国のことを探していきたいと思いました。

～副教材＆リコーダー販売のお知らせ～

4月21日、22日の朝に副教材とリコーダーが販売されます。副教材については先日配布した『副教材の販売についてのご連絡』から『副教材申込書』を切り取り、お金(9,560円)と一緒に持ってきてください。リコーダーについては先日配布した『リコーダー申込書』の封筒にお金(2,200円)を入れて持ってきてください。